

Mohamed Kaâniche : Augmentation du capital de la BTS



Le directeur général de la Banque tunisienne de solidarité (BTS), Mohamed Kaâniche, a annoncé ce matin du jeudi 12 juillet 2018, au micro de Wassim Ben Larbi sur les ondes d'Express FM, l'augmentation du capital de la BTS de 20 MD pour atteindre les 60 MD.

Outre cette décision prise lors d'une assemblée générale extraordinaire de la BTS, d'autres décisions ont été actées, notamment, le changement de la dénomination de la banque qui sera désormais, la « BTS Bank », ainsi que la séparation entre les statuts de PDG et de DG.

Source : Business News